

Celebran Convenio de Colaboración el ITEI y la CTM Jalisco

El Instituto de Transparencia e Información Pública de Jalisco (ITEI) celebró este martes 31 de marzo la firma de un Convenio de Colaboración con la Federación de Trabajadores de Jalisco C.T.M. con el objeto de promover la cultura de transparencia y difundir el derecho de acceso a la información pública entre sus agremiados.

El Secretario General de la CTM, Lic. Rafael Yerena Zambrano se congratuló por la firma del convenio entre ambas organizaciones, el cual permitirá dar a conocer entre sus trabajadores los beneficios de solicitar información pública.

Por su parte, el Presidente del Consejo del ITEI, Augusto Valencia López, explicó que la firma del convenio ayudará para que los trabajadores cuenten con la información necesaria para preguntarle al gobierno cómo utilizan los recursos públicos y acceder a toda aquella información que contribuyan a mejorar su calidad de vida.

Si bien el ITEI ha celebrado diversos convenios de colaboración con distintos sectores del Estado, Valencia López, consideró como fundamental que los trabajadores de Jalisco conozcan el derecho de acceso a la información y sus alcances.

La finalidad primordial del Convenio de Colaboración entre el ITEI y la CTM es que los miembros conozcan el derecho para acceder a la información pública y los beneficios que ello implica en sus actividades cotidianas o problemáticas que enfrentan al involucrarse con dependencias públicas.

Las actividades conjuntas de promoción y difusión de la cultura de la transparencia y el derecho de acceso a la información pública que llevarán a cabo ambos organismos son: impartir sesiones de orientación y capacitación, distribución de material informativo, orientar sobre los beneficios del uso de medios electrónicos para obtener información pública, y dar seguimiento a solicitudes de información y/o recursos de revisión.

La celebración del convenio se llevó a cabo en el marco de las Jornadas Sindicales y Políticas 2009 de la Federación de Trabajadores de Jalisco.

COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL